

楽しく充実した夏休みにするために、目標と計画を立て取り組もう
～夏休み後にひとまわり大きく成長した皆さんに会えることを楽しみにしています～

【生徒の皆さんへ】

夏休みは、学校生活からしばらく離れ、家庭生活が中心となります。学校生活のある日常とは違う環境の中、自分で考え、行動することが多くなります。その時期に、皆さんにぜひ取り組んでほしいことがあります。「自分で決めたことは守る、自分でできることはやる」ということです。自分に挑戦する絶好の時期でもあります。この夏を有意義で充実したものにしてほしいと願っています。感染症予防・熱中症予防対策に留意し、体調に気をつけて元気に過ごしてください。

特に3年生にとっては、進路に向けての「切り替えの夏」です。自分の望む道へ向かって、悔いのない準備ができるようシフトチェンジをお願いします。夏休み後に、元気な皆さんと会えることを楽しみにしています。

【保護者の皆様へ】

7月までの期間を無事に終えることができました。夏休みの期間、各家庭にお子様をお戻しします。長期の休みになりますが、どうぞ宜しくお願いいたします。

子どもたちは、各学年共に、学習・学校行事・部活動に一所懸命に取り組み、充実した学校生活を送ることができました。これも保護者の皆様のご協力があったからこそです。深く感謝申し上げます。

夏期休業中の活動等にご理解・ご協力をお願いいたします。

①三者面談

7月の後半（日程は各担任からの連絡で確認してください）に予定している三者面談では、この夏休みを有意義に過ごすことや、今までの総括、今後に向けての情報共有等の話し合いができればと考えています。お忙しい中ではありますが、どうぞよろしくお願いいたします。また、お子さんのことで気になる点がございましたら、この機会にご相談ください。

②資源回収

7月24日（日）に、那賀川中学校の資源回収を行います。この資源回収を行うことで、子どもたちに、学校や地域への貢献、また、保護者と共に汗を流すことの意義を体感してもらい集団の中の一員の自覚と、自尊感情を育成したいと考えています。なお、得た資金は本校の体育文化活動の一助とさせていただきます。暑い中ではありますが、ご協力どうぞよろしくお願いいたします。もし、雨天等で延期（7月31日）になる場合には、町内放送で事前にお知らせいたします。

③学校閉庁日

8月12日(金)、15日(月)、16日(火)の3日間は学校閉庁日となります。教職員が生き生きと子供と向き合うことができるよう、また心身の健康を保持するための環境を整備するために、市内の小中学校で一斉に設定されています。年末・年始と同様、平日でも日直は勤務しておりませんので、ご理解をお願いします。

なお、その間に緊急を要する連絡がある場合は、次によりお願いします。

学校閉庁日の期間の緊急連絡先

阿南市教育委員会学校教育課 22-3390

(参考)学校閉庁日以外の緊急連絡先 那賀川中学校 42-0058

◎各学年の主な取り組み



1年【サツマイモ植え付け】
ふるさと学習



2年【キャリア教育出前授業】
キャリア教育



3年【赤ちゃん授業】
生命の大切さ・性教育